
Embarcadero de Arija, en el Pantano del Ebro, estará listo en verano de 2011

20/02/2010 - 19:27 |  [Imprimir](#) |  [Enviar](#)



Arija (Burgos), 20 feb (Efe). El Ayuntamiento de Arija, al norte de Burgos, promueve la construcción de un embarcadero junto al Club Náutico del embalse del Ebro, un proyecto que el alcalde, Pedro Saiz Peña, espera que este listo en el verano de 2011 para fomentar el turismo acuático y que sirva de “revulsivo” para la zona.

El regidor ha detallado a Efe que llevan más de dos años de trámites para poder llevar a cabo este proyecto, que con una inversión cercana a los 90.000 euros pretende dotar de servicios completos al pantano para impulsar los deportes acuáticos e incluso organizar competiciones de carácter nacional.

El proyecto cuenta con el visto bueno de la Confederación Hidrográfica del Ebro y además el pantano dispone de una “estación de limpieza” que garantiza que todas las embarcaciones que utilicen estas aguas estarán libres de contaminación y sobre todo del tan temido “mejillón cebra”.

El embarcadero completará las instalaciones del Club Náutico del pantano y, en su opinión, servirá para atraer turistas y aficionados a los deportes acuáticos, una actividad muy prometedora en esta zona del norte de la provincia de Burgos, limítrofe con la Comunidad de Cantabria, y cercana también a la estación invernal de Alto Campoo, en los Picos de Europa.

Se espera que en los próximos meses la Diputación de Burgos, que tendrá un protagonismo especial en su financiación, saque el proyecto a licitación pública, según ha señalado Pedro Saiz.

“En los pueblos tenemos que tener iniciativas y desarrollar proyectos para que tengan vida y actividad y nosotros tratamos de que Arija siga siendo importante y por ello buscamos ofertas y alternativas para todos los gustos”, ha referido el alcalde.

Además, el Ayuntamiento promueve la construcción de un polideportivo para dotar a la zona de instalaciones deportivas adecuadas.

Pedro Saiz ha indicado que el tren turístico de lujo conocido como “Transcantábrico” no aporta a Arija nada importante en cuanto al turismo, ya que pasa por la estación de la localidad, recorre unos parajes incomparables cercanos al pantano y con los Picos de Europa de fondo, pero al no tener parada les “supone nada”.

Les gustaría “que tuviese parada en la localidad, porque sería una posibilidad más para nuestro desarrollo, pero desde el principio Feve ha considerado que no procedía, porque ya recorre la zona y tiene paradas en otros lugares relativamente cercanos”.

Arija tiene durante el invierno una población cercana a los 200 habitantes, aunque en verano se multiplica por veinte, según ha observado el alcalde.

“Disponemos de servicios e infraestructuras suficientes para toda la población estival, algo que nos cuesta mucho esfuerzo mantenerlo, pero que es necesario para nuestro propio desarrollo”, ha recordado.

La localidad de Arija está ahora también inmersa en la construcción de una quincena de viviendas de protección oficial para vecinos del municipio.